

El Alcalde entrega la Medalla de Oro de la ciudad a título póstumo a Manuel Cárceles, El Patiñero

Miguel Ángel Cámara ha destacado su absoluta entrega por Murcia y su Folklore y el cariño que le tenía toda la sociedad murciana

En la emotiva ceremonia participaron varios troveros y se proyectó un vídeo sobre la vida del popular artista

El Alcalde de Murcia, Miguel Ángel Cámara, ha entregado esta tarde, a título póstumo, la Medalla de Oro de la Ciudad de Murcia a Manuel Cárceles, conocido con el sobrenombre de El Patiñero. A la ceremonia, que se ha desarrollado con toda solemnidad en el Salón de Plenos del Consistorio, han asistido numerosas personalidades de la vida política y cultural murciana, quienes han arropado a los familiares de El Patiñero.

El Alcalde Cámara ha destacado la “absoluta entrega de El Patiñero por Murcia y su Folklore, su amor hacia una tierra de la que fue embajador permanente en sus constantes viajes alrededor del mundo, y absoluta es la tristeza que me embarga al recordarlo como amigo y consejero, como huertano cabal que en sus trovos condensaba el sabor, la gracia y la sapiencia que despertaba en todos la admiración y el cariño”.

Miguel Ángel Cámara también ha recordado numerosas anécdotas y experiencias vividas junto a Manuel Cárceles. En este sentido, Cámara ha explicado que El Patiñero “era un hombre

bueno, de inteligencia prodigiosa para la composición de trovos, y ya son míticos sus duelos con otros grandes troveros que también nos han abandonado. Ahora andarán trovando por el Cielo y encandilando a tantos y tantos huertanos como allá arriba nos contemplan. No logro decidirme al elegir un recuerdo de los muchos que atesoro de El Patiñero, todos ellos plagados de instantes inolvidables, de confidencias, de sorpresa ante alguna de las historias que relataba, de esa espléndida huerta que tanto amaba”.

El Alcalde también expresó el reconocimiento de la ciudad a la familia del homenajeado y recordó alguno de sus trovos más legendarios, entre los que se encuentran los siguientes:

El agua hay que pedirla

Porque el agua es importante

Donde exista la sobrante

Creo que habría que repartirla.

La cosa hay que decirla

Y decirla ante notario

Con limpio vocabulario

Ya me lo decía mi abuelo

Que el agua que cae del cielo

Nunca tuvo un propietario

(Expo de Zaragoza)

Todo el pueblo Patiñero

Ve que tu rostro divino

Hoy vuelve a hacer el camino

Que fue tu primer sendero

Yo por eso madre espero

Que al igual que en este día

No te olvides Madre mía

Con permiso de Algezares

De pasar por nuestros lares

Alguna otra romería

(A la Fuensanta, en su bajada excepcional por Patiño)

